

Kelompok KKN PPM 120 Berpartisipasi Pada Kegiatan Posyandu Gampong Teupin Ara



Kelompok KKN PPM 120 Berpartisipasi Pada Kegiatan Posyandu Gampong Teupin Ara

UNIMALNEWS | Lhoksukon -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Kelompok 120 Universitas Malikussaleh mengikuti kegiatan posyandu yang dilakukan di Gampong Teupin Ara Kecamatan Samudera, Aceh Utara, Kamis (12/11/2022).

Salah satu anggota KKN, Shiella Risky Ananda mengatakan, Posyandu merupakan salah satu bentuk upaya kesehatan berbasis masyarakat yang sering ditemui di desa-desa atau perkampungan. Kegiatan rutin yang dilaksanakan sebulan sekali dengan sasaran perkembangan kesehatan pada ibu hamil, bayi, dan balita.

Pada kegiatan rutin posyandu yang dilakukan adalah pengecekan mulai dari tinggi badan, berat badan, pemberian vaksin serta Pemberian Makanan Tambahan (PMT). Maka dari itu pemberian makanan tambahan (PMT) merupakan sebuah program yang bertujuan untuk kesehatan bayi dan balita, memastikan tumbuh kembang anak sesuai dengan umurnya, dan mencegah stunting.

“Jumlah yang terdata pada kegiatan posyandu Gampong Teupin Ara sebanyak 7 bayi pada usia kurang dari satu tahun , 58 balita pada usia di atas satu tahun , dan 8 ibu hamil,” katanya.

Hafsah MKes selaku Dosen Pembimbing Kebidanan Poltekkes Kemenkes Aceh Utara menuturkan, dalam arahnya mengenai pentingnya pemberian vitamin A pada anak balita Gampong Teupin Ara. Pemberian vitamin A pada balita memberikan banyak manfaat seperti , meningkatkan daya tahan tubuh terhadap penyakit dan infeksi seperti campak dan diare , membantu proses penglihatan dalam adaptasi terang ke tempat yang gelap , mencegah kelainan pada sel –sel epitel termasuk selaput lendir mata.

“Sedangkan manfaat pemberian vitamin A pada ibu menyusui adalah untuk pembentukan ASI yang berkualitas tinggi yang dibutuhkan bayi pada bulan-bulan pertama,” ungkapnya.

Dalam keterangannya pada Gampong Teupin Ara vitamin A yang diberikan kepada balita ketika imunisasi sudah maksimal, yang belum diberikan secara menyeluruh adalah pemberian vaksinasi pada bayi dan balita yang disebabkan faktor-faktor tertentu.

Winda Farzani A.Md Keb selaku bidan desa yang bertugas di Gampong Teupin Ara menjelaskan pemberian vaksinasi saat imunisasi untuk bayi dan balita yang dilakukan saat posyandu ialah jenis-jenis vaksin sebagai berikut, Hepatitis B, BCG, Polio, DPT dan Campak. Dengan adanya imunisasi dapat mencegah suatu penyakit atau mengurangi tingkat keparahannya. Selama bertahun-tahun, program ini berhasil mengatasi epidemi penyakit menular yang dulu umum terjadi, seperti campak, gondongan, dan batuk rejan. Penyakit lain yang juga berhasil diberantas dengan imunisasi adalah polio dan cacar.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Sri Meutia MT menuturkan , posyandu merupakan wadah untuk mengontrol kesehatan ibu hamil, bayi dan balita untuk mencegah terjadinya penyakit-penyakit yang tidak diinginkan dalam menjaga generasi penerus di masa depan. [tmi]

Tanggal: 11 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#),